

Grüße aus Weißenfels



Als einziges Museum in Deutschland präsentiert das Museum Weißenfels in seiner Schuhausstellung Kreationen des israelischen Designers Kobi Levi. Drei Schuhpaare konnten im Rahmen der Schuhpatenschaften in 2022 erworben werden und zwei weitere sollen in diesem Jahr folgen. Als Botschafter der Stadt Weißenfels und Repräsentant des hiesigen Schuhmuseums nahm Matthias Böttger, Vorsitzender des Fördervereins des Museums Weißenfels, am 23. Februar in Tel Aviv an der Eröffnung der Kobi-Levi-Ausstellung „Heellusion“ teil.

In der Periscope Gallery hatte er Gelegenheit mit Kobi Levi (auf dem Foto li.) ins Gespräch zu kommen und ihm zum 25-jährigen Jubiläum seiner Designerkarriere zu gratulieren. Matthias Böttger (re.) überreichte zudem eine Grußbotschaft des Oberbürgermeisters Martin Papeke.

Foto: Museum Weißenfels